

EL SOL DE MEXICO

Influyente Líder Obrero Asesinado en Argentina

Dirigió a los Trabajadores Portuarios

BUENOS AIRES, 7 de marzo (UPI).— El dirigente gremial Eustaquio Tolosa, ex secretario general del Sindicato Unico de Trabajadores Portuarios (SUPAPLN) fue asesinado esta tarde a balazos en un "oscuro" episodio de violencia, según informó una fuente policial.

El tiroteo se produjo en una de las oficinas del sindicato en el barrio de Constitución, a escasas 20 cuadras del centro de Buenos Aires.

El informante no proporcionó de inmediato mayores detalles sobre el episodio o la identidad de los asesinos.

Junto al cuerpo del líder sindical, abatido de tres balazos, fue encontrada gravemente herida su secretaria. La mujer recibió también varios disparos y fue llevada a un hospital

cercano, donde fue internada en grave estado.

Tolosa, de larga trayectoria en el gremio portuario, había sido cesado de su cargo oficial al caer el gobierno peronista en 1976, cuando las fuerzas armadas declararon nulos los mandatos de las autoridades sindicales.

Desde entonces, sin embargo, siguió manteniendo su influencia sobre los obreros del puerto y actuando desde las entidades cooperativas vinculadas a la actividad sindical.

El dirigente muerto fue uno de los más cercanos colaboradores del sindicalista Augusto Vandor, a quien un comando extremista asesinó en junio de 1969. Actualmente se lo consideraba el principal sustentador de la llamada corriente "vandorista".

UNO/MAS/UNO

POLICIA SECRETA

ARGENTINA EN ESPAÑA

MADRID, 7 de marzo (EFE).—

Alrededor de cien policías argentinos vigilan secretamente a sus compatriotas exiliados en España, denuncia el último número del semanario *Cambio* 16.

EL DÍA

Matan a un líder sindical argentino

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 7 de marzo.—El ex dirigente del gremio portuario Eustaquio Tolosa fue encontrado muerto a balazos hoy en el interior de la cooperativa del Sindicato de Portuarios Argentinos, informó la agencia Noticias Argentinas.

La secretaria de Tolosa resultó herida de bala en el confuso episodio, según la agencia.

Tolosa había tenido una larga actividad al frente del Sindicato Portuario y pertenecía a un sector del peronismo, cuyo gobierno fue derrocado en marzo de 1976 por las Fuerzas Armadas.

Tiempo atrás, Tolosa había cumplido una condena de prisión acusado de "atentar contra el país" por haber promovido un "boicot"

portuario contra la Argentina a raíz de un conflicto gremial.

Se desconocían por el momento otros detalles del episodio en que murió Tolosa y fue herida su secretaria.

SOLIDARIDAD EN ESPAÑA

Por otra parte, todas las fuerzas sindicales catalanas así como abogados laboristas y organizaciones feministas españolas decidieron sumarse hoy a la campaña internacional por la libertad de la abogada argentina, Mireia Rojo, detenida en su país desde 1975.

En este sentido, las organizaciones y personalidades que se han adherido a la campaña van a presentar una petición de libertad ante el consulado argentino en Barcelona.